



**Sonntag
06. Juli 2014
19.00 Uhr**

**Wallfahrtskirche
St. Kastl**

**Reichertshofen
St. Kastl**

Eintritt frei

Um Spenden für
den Hospizverein
wird gebeten

„Singt dem Herrn ein neues Lied“

**Chorkonzert mit „Taktvoll“ dem
jungen Chor aus den Pfarreien
Langenbruck, Puch, und Hög**

Singt dem Herrn ein neues Lied. Dies ist der Auftrag und das Motto, dem Nikolaus Raith zusammen mit dem Chor Taktvoll seit 1999 nachgeht.

Was zunächst als „Jugendchor“ für die Pfarreien Langenbruck, Hög und Puch begann, währt nun schon 15 Jahre und hat sich musikalisch und personell stets weiterentwickelt:

Die Taktvoll – Sängerinnen und Sänger sind „etwas erwachsener“ geworden und kommen auch aus den umliegenden, teils weiter entfernten Pfarreien zu den zahlreichen Montagsproben nach Langenbruck.

Auch die Musik ist mehrstimmiger und vielfältiger geworden: Rund 40 Chormitglieder singen inzwischen auch geistliche Lieder aus früheren musikalischen Epochen für und in Gottesdiensten.

Die umfassende Literatur, die in den Jahren erarbeitet wurde, sorgt für musikalische Abwechslung und viel Freude am Gesang zur Ehre Gottes.

